

DENUNCIA Y AYUDA



PRIMERA GENERACIÓN DE DOCENTES DE SEDE CHILOTA.-

Caguach, Apiao, Alao y Terao fueron solamente algunos de los lugares donde las 13 estudiantes de Pedagogía en Educación General Básica de la Sede Chiloé de la Universidad de Los Lagos pudieron conocer y experimentar la educación rural. Ellas integran la primera generación de docentes formadas en la ULagos en la capital provincial. Según la casa de estudios superiores, en el período de instrucción se apuntó a trabajar con “espíritu normalista”, recordando a la Escuela Normal de Ancud que hasta los 70 existió en el norte de la Isla.